

# Hoy inicia World Law Congress en Barranquilla; irá hasta el próximo 3 de diciembre

[GUARDAR](#)

• Diego Andrés Stacey Salazar - dstacey@larepublica.com.co

miércoles, 1 de diciembre de 2021

## Javier Cremades es el presidente de la World Jurist Association (WJA), entidad encargada de la organización del evento jurídico de tres días

A partir de hoy, y hasta el próximo viernes 3 de diciembre, Barranquilla será la sede del World Law Congress 2021, organizado por la World Jurist Association (WJA).

En la mañana de hoy se hará la presentación del evento, seguida del panel "Mujeres y consolidación del Estado de Derecho", moderado por la primera dama, María Juliana Ruiz, y se entregarán las medallas de honor de la WJA.

La actividad académica estará concentrada en la jornada de mañana, que comenzará con un acto de apertura por parte de Javier Cremades, presidente de la WJA, Wilson Ruiz, ministro de Justicia, Jaime Pumarejo, alcalde de Barranquilla, Margarita Cabello, procuradora general, y Francisco Barbosa, fiscal general, entre otros.

Luego de la apertura iniciarán, de manera simultánea, más de 50 mesas de trabajo, en los 13 salones del Centro de Convenciones Puerta de Oro. Los paneles estarán divididos por categorías, como los retos que ha traído la pandemia. Uno de ellos estará enfocado en los estados de excepción y su encaje constitucional, el cual estará moderado por Manuel Aragón, director académico del WLC, y en sus panelistas destacan dos colombianos: Humberto Sierra, juez y expresidente de la Corte Interamericana de Derechos Humanos, y Hugo Fernando Bastidas, magistrado del Tribunal Administrativo de Cundinamarca.

También se hablará sobre la digitalización de la Rama Judicial en paneles como el moderado por James Black, presidente de la WJA en Norteamérica, en el que se tratará el impacto de la Inteligencia Artificial en las herramientas de datos. En esta mesa participarán Robert Taylor, socio gerente de Law 360, Martha Ramírez, directora de posgrados de derecho de la Universidad de la Sabana, y Juan Pablo Moncada, socio fundador de Legal Shield, entre otros.

Una tercera área es la de sostenibilidad y cambio climático, de la cual destaca un conversatorio sobre la energía y los arbitrajes internacionales, así como las novedades del sector M&A. El panel, que estará moderado por Teodora Roma, directora ejecutiva de la WJA, contará con Mónica Jiménez, secretaria general de Ecopetrol, Sandra Ortiz, catedrática de la Universidad Externado, Juan Domingo Alfonzo, patrono de la WLF, y otros cinco panelistas.

Por último, la cuarta temática transversal tratará el tema del *Estado de Derecho* y, de este tema, habrá un panel sobre la promoción de la paz, que contará con el expresidente de República Dominicana, Leonel Fernández y Rigoberta Menchú, premio Nobel de Paz en 1992.

Además, a las 5:30 se inaugurará el monumento 'World Peace & Liberty Award', una donación de la WJA a Colombia, con presencia del Rey Felipe IV de España.

El 3 de diciembre se llevará a cabo el acto de clausura del Congreso, en el que se entregará un premio a la sociedad colombiana, "por demostrar su soporte continuo a la Democracia y a la Paz a través del Derecho".

Este evento contará con la participación de Cremades, en una intervención de cierre que precederá el discurso del Rey Felipe VI para hacer la entrega del premio, que será recibido por el presidente Iván Duque, que pronunciará las palabras finales.



Lady Zambrano / LR



Agregue a sus temas de interés

[World Law Congress](#) +

[World Jurist Association](#) +

[Congreso](#) +

[Rama Judicial](#) +

Administre sus temas

